
生徒総会、農業クラブ総会及び家庭クラブ総会が行われました。 

決算、予算の承認をしていただいた後、今年度の活動計画を示しました。コロナ禍で活動が

制限されますが、松江農林高校の活動ができるだけ活発になりますように！ 

 

  

 


